
令和３年度第１５回地域タウンミーティング（十足）意見一覧 

 

日時：令和３年１１月２５日（木） 午後７時～午後８時 

場所：十足区民会館 ２階大会議室 

 

① 市道十足道線の道路の補修について【区】        

② 市道十足道線の拡幅及び歩道の新設について【区】      

③ 十足広場前の雨水対策について【区】 

④ 側溝のコンクリート蓋について【区】 

⑤ 水路の整備について【区】 

⑥ 市道十足道線の立ち枯れした木について【白木原町内会】 

⑦ 水道課が設置した道路や浸透桝の維持管理について【区】 

⑧ 公共施設の建設について【区】 

⑨ 選挙の投票所について【区】 

⑩ 消防団の今後について【消防団】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和３年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 十足区-① 

市道十足道線の道路の補修について【区】 

 車の交通量も増え、道幅も狭い上、大型車の通行もあります。子供たちの通学路であり、住

民の方々の散歩利用も多くありますので、道路補修を早急にお願いしたいと思います。 

回 答 担当課 建設課 

１２月上旬に道路の補修を行いました。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-② 

市道十足道線の拡幅及び歩道の新設について【区】 

道路周辺に多くの住宅も建てられ、通勤車両や工事用車両の通行台数が大変多くなっていま

す。道幅が狭く、通学児童や付近の住民は、大変危険な状態に置かれています。特に雨天の場

合は水溜り等が多く、車両とのすれ違いすら困難です。児童、住民の人命に重大な危険が生じ

ていますので、通学路及び生活道路としての交通安全対策を早急にお願いします。 

回 答 担当課 建設課 

当該道路につきましては、道路用地が確保できたところから道路整備を行って

おります。現在、鋭意用地交渉を行っているところでございますので、今後とも、

地元の皆様の協力を得まして、用地確保及び道路整備の進捗を図ってまいります。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-③ 

十足広場前の雨水対策について【区】 

台風などの雨量が多い際に、山からの雨水が、十足広場前の県道の池区方面 100ｍ先から流入

し、県道や十足広場前が雨水であふれた状態となります。住民はもちろん、道路を利用する観

光客、通勤車両に対しても危険な状態となっていますので、雨水排水の改善をお願いします 

回 答 担当課 建設課 

 以前からご要望をいただいておりますが、所管する熱海土木事務所に確認いた

しましたところ、十足広場の前につきましては、県道沿いの雨水排水施設と、水

路が合流する箇所であり、抜本的な改善策が見当たらない状況で、苦慮している

との回答でございました。 

 今後とも、県と協力して改善策を模索してまいりますので、もうしばらくお時

間をいただければと思います。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-④ 

側溝のコンクリート蓋について【区】 

十足広場前に溜まった雨水が、部落の本通りに流れていきます。通りの右側に側溝があるの

ですが、勾配の関係からかその側溝には流れず、最終的にお宮さん（引手力男神社）の前まで

流れ、そこから畑の方へ溢れてしまいます。お宮さんの前は側溝にコンクリート蓋をかぶせて

ありますが、グレーチングにするなどして水が入っていけるようにしてほしいです。 

回 答 担当課 建設課 

区の方々の立会いのもと現地を確認し、コンクリート蓋をグレーチングへ取り

替えることとし、業者へ依頼をいたしました。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-⑤ 

水路の整備について【区】 

十足広場前の冠水については、一つは県道へ降った雨の量が原因だと思いますが、もう一つ

は県道の西側を流れている水路があり、そこから溢れてくる水量も多いと思います。水路の整

備も併せてお願いします。 

回 答 担当課 産業課 

 当該水路につきましては、県の東部農林事務所と協力しながら対策を検討して

まいります。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-⑥ 

市道十足道線の立ち枯れした木について【白木原町内会】 

ここ数日風が強く、木の枝が道路に落ちていました。市道十足道線の道路に面した所（３ヶ

所）に立ち枯れした木があり、木そのものが道路に倒れてこないか心配です。現地を確認して

いただき、危険性があるようでしたら対処をお願いします。 

回 答 担当課 建設課 

 現地を確認し、ご指摘いただきました箇所の立ち枯れの木、約１５本を伐採い

たしました。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-⑦ 

水道課が設置した道路や浸透桝の維持管理について【区】 

草刈りをしていただいてありがとうございました。刈る時期について、９月上旬ですと草が

生い茂って見栄えがよくない状態が長くなりますので、できましたら７月もしくは８月前半に

刈っていただきたいです。 

回 答 担当課 水道課 

 ７月中にできるように努めます。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-⑧ 

公共施設の建設について【区】 

災害時の避難所や選挙の投票所の観点から、安心・安全で歩いて行ける公共施設を作ってほ

しいです。十足区民会館は老朽化していて、いつまで持つかわかりません。 

認定こども園を作るときには、十足広場を候補地として考えていただければと思います。 

回 答 担当課 幼児教育課 

 市立の認定こども園の開設につきましては、既に検討を始めておりますので、

今後の参考にさせていただきます。 

 

 



令和３年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-⑨ 

選挙の投票所について【区】 

現在十足区民会館が選挙の投票所になっていますが、階段が急で高齢者が投票に行くのに大

変ですので、老人クラブが利用している延命館に変更してもらえないでしょうか。 

回 答 担当課 選挙管理委員会事務局 

 地域の皆様からのご意見等を伺いながら、今後、変更を検討いたします。 

 



令和３年度地域タウンミーティング（十足）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 十足区-⑩ 

消防団の今後について【消防団】 

どこの消防団も同じ悩みを抱えていると思いますが、新しい人がなかなか入ってこず人手不

足です。もっと積極的に消防団をＰＲしてほしいです。 

ほとんど２０年以上団員として活動している人たちで賄っているので、今後存続が危ぶまれ

ると思うのですが、統合などの考えはあるのでしょうか。 

また、十足区民会館の１階が詰め所になっていますが、老朽化が進み、大地震が起きた時に

一番に倒壊してしまうのではないかと心配です。中にあるポンプ車も使えなくなってしまうの

で、建物の補強や建て替えをお願いしたいです。 

回 答 担当課 危機対策課 

 団員の確保が難しくなっている状況は承知しておりますので、消防団の活動に

賛同して加入していただけるよう、ＰＲに努めてまいります。 

 また、定員や行事等の活動の見直し、機能別団員の導入を含め、今後の消防団

の在り方について検討を進めてまいります。 

 なお、財産区が所有する施設の維持管理や更新については、地方自治法の定め

により財産区がその費用を全額負担することになっており、市からの財政的な支

援はできません。 

 


